



日本共産党都議団ニュース たぞえ民夫の都議会報告

ホームページ <http://www.jcp-setagaya.jp/tazoe/>

発行：日本共産党東京都議団
TEL. 5320-7270
FAX. 5388-1790
都議団控入室：新宿区西新宿2-8-1
事務所：世田谷区太子堂4-5-2
TEL. 3419-7721

第497号 2008年1月27日

都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

住民との
合意なしに

国が外環道計画を承認 事業費1兆6千億円に

昨年12月末、国幹会議(国土開発幹線自動車道建設会議)は東京外郭環状道路(外環高速道路、練馬 世田谷区間)の基本計画を承認しました。翌日、私は国土交通省の役人から説明を求めました。

国と都は、承認を受け、建設のゴーサインとなる整備計画をつくり、3年以内に事業着手、10年以内の完成を見込んでいます。

沿線住民と数年にわたっておこなってきた協議内容は国幹会議に一切報告されず、住民無視そのものです。住民合意がない計画に反対は強く、住宅の下をトンネルが通ることによる地下水への悪影響や地盤沈下、開口部周辺の生活道路の渋滞が危惧されます。(区内では北烏山7・8、給田5、成



国土交通省からの聞き取り調査



外環と接続予定の東名高速

城3・4、喜多見5・6・7・8・9、大蔵5の各丁目が直接影響)

しかも、1兆6千億円を全額借り入れでまかなうというもので、金利だけで年間数百億円に達するもので、都民に大きな借金が負わされることとなります。クルマ社会の見直しが叫ばれているとき、都議会の自民党・民主党・公明党が早期着工を求めているのは、時代逆行そのものです。

オリンピックロ案にハコモ/行政が復活



使われない駒沢オリンピック公園施設

石原都政は、オリンピック招致と開催のために、インフラ整備や招致経費9兆円に迫る税金を当てようとしています。駒沢公園の施設は一切使わずに、代々木や夢の島の公園やみどりをつぶして施設をつくる計画です。国際オリンピック委員会から手段を選ばないやり方に行動規範順守の注意文書が出されています。

新春から各地で宣伝

新しい年、力をあわせて政治を動かしましょう。総選挙では共産党を大きくしてくださいと、呼びかけました。旧から雲ひとつない青空にマイクの声が響きます。今年もダッシュです。



新春から各地で宣伝、里吉ゆみ区議と